

Zu ihrem 3. traditionellen Bockbieranstich am 1. Mai konnte die Alt-Junggesellschaft Adenstedt zahlreiche Gäste begrüßen. Wieder einmal meinte es der Wettergott gut, so dass man bei Bratwurst, Bier und alkoholfreien Getränken ein paar schöne Stunden verbrachte. Hektisch wurde es nur kurz gegen Abend, als ein Feuealarm ertönte. Da die Veranstaltung vor dem Feuerwehrhaus stattfand, musste binnen Sekunden der Platz geräumt werden, um den Einsatzfahrzeugen nicht im Wege zu stehen. Dafür hatten die Besucher aber auch den besten Blick auf die heraneilenden Adenstedter Feuerwehrkameraden. Zum Glück war ein Flächenbrand am Sandloch schnell gelöscht und die Feuerwehrleute schon nach kurzer Zeit zurück. So konnten sie dann am Abend auch noch den letzten Brand durch eine von den Alt-Junggesellen spendierte Runde Bockbier löschen.